
   Gemeinde Ehenbichl
  Bezirk Reutte

Ehenbichl, 25.05.2009

Protokoll

zur Sitzung des Gemeinderates von Ehenbichl am Dienstag,
dem 19.05.2009, um 20.00 Uhr im Versammlungsraum der Gemeinde.

  

Anwesend: Vize-Bgm. Oskar Ginther
GV Tiefenbrunn Fritz
GR Koch Gabi 
GR Oswald Gärtner
GR Schmid Friederike
GR Singer Klaus
GR Scheiber Christoph
GR Ing. Helmut Gassler
Bgm. Rief Wolfgang

Entschuldigt: GR Habicher Franz, GR Wolf Markus;

Zuhörer: Glätzle Hubert;

TOP1+
Top 2

Begrüßung
Verlesung  und  Genehmigung  des  Protokolls  der  letzten 
Gemeinderatssitzung

Bürgermeister  Wolfgang Rief  begrüßt  alle  Gemeinderäte und Gäste.  Er  bittet  um 
Verzicht  der  Verlesung  und  Genehmigung  des  Protokolls  der  Sitzung  vom 
10.03.2009.

einstimmig
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TOP 3 Beratung  und  Beschlussfassung  über  Finanzierungsanteile  
Alpenbad und Hahnenkamm

Bgm.  Rief  erläutert  den  aktuellen  Stand  der  beiden  Projekte  Alpenbad  und 
Hahnenkamm. Er teilt mit, dass bei der letzten Planungsverbandssitzung nach einer 
Diskussion alle Gemeinden sich entschlossen haben das Projekt mitzutragen. 

Der Gemeinderat beschließt den Infrastrukturbeitrag ( 5 x 1.535,71 ) für die nächsten 
fünf Jahre

einstimmig

TOP 4 Beratung  über  die  Nachbesetzung  der  Reinigungstätigkeiten  -  
Volksschule

Bgm.  Rief  gibt  bekannt,  dass  Frau  Rauth  Elisabeth  mit  1.  September  2009  in 
Pension  geht,   ebenfalls  auch   Volksschuldirektor  Eduard  Rauth.  Betreffend  der 
Hausmeistertätigkeiten will man sich mit Fam. Rauth zusammensetzen.

TOP 5 Beratung und eventuell Beschlussfassung – Sanierung Feldwege

Bgm.  Rief  berichtet,  dass  einige  Feldwege  (  im  Gemeindebesitz  ) 
sanierungsbedürftig sind. Derzeit sind im Budget keine Mittel vorgesehen. Der Bgm. 
will sich innerhalb der nächsten 4 Wochen mit  Agrar und Bauern zusammensetzen 
und einen gemeinsamen Arbeitsplan erarbeiten. 

TOP 6 Beratung und eventuell Beschlussfassung über Ansuchen des FC-
Rieden - Rasentraktor 

Bgm. Rief erklärt, dass ein Ansuchen des FC-Rieden vorliegt, in dem dieser um eine 
Unterstützung zum Ankauf eines neuen Rasentraktors bittet. GV Tiefenbrunn meint, 
dass auch an anderen Stellen angesucht werden soll. GR Gassler ist der Meinung, 
dass die Geräte jährlich geprüft und gewartet werden sollen.
Es wird von seiten des Gemeinderates an die Vereine appelliert, vor Anschaffungen 
um Spenden bzw. Hilfen anzusuchen und den Beschluss der Gemeinde abzuwarten.
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Bgm.  Rief  stellt  den  Antrag,  dass  dem  FC-Rieden  zur  Anschaffung  eines 
Rasentraktors € 1.200,- zur Verfügung gestellt werden.

einstimmig
TOP 7 Spendenansuchen

Museumsverein Reutte €      0,00
Ehrenbergcup 2009 € 100,00
Seniorengruppe Reutte & Umgebung € 100,00
Erweiteter Lehrersingkreis Ausserfern € 0,00
Rumänienhilfsaktion € 0,00

  einstimmig

TOP 8 Informationen des Bürgermeisters

 Schwellenbach:  Ausschreibung der  Baumaßnahmen und die  Bauaufsicht 
wurden  an  das Wasserbauamt  übergeben;  Bestellung einer  geologischen 
Bauaufsicht erfolgt noch gesondert;

 Asphaltierungsarbeiten Dorfstraße: geplant im September (Bauzeit ca. 1 
Monat)

 Hochwasserschutzbaumaßnahmen: Für  den  Restbeitrag  der  Gemeinde 
von € 77.000,- erfolgte die Zusage durch den Landeshauptmann;

 Bezirkshauptmann  Dr.  Schennach wird  mit  Ende  Juni  die 
Bezirkshauptmannschaft verlassen;

 Anschlagtafel im Bereich der Ortseinfahrt Kreuzung Hotel Maximilian – Plan 
von DI Gladbach wird zur Diskussion gestellt;

 Baulandumlegungsverfahren: Die  ersten  Gespräche  beginnen  am 
Mittwoch, den 20. 05. 09 mit den Grundeigentümern;

 Recyclinghof: Für  Strauch-  und Grasabfälle,  sowie  Holzabfälle  wird  eine 
vorübergehende Lösung errichtet;

 Risikomanagement: im  Krisenfall  kann  auf  die  nunmehr  digitalisierten 
Gefahrenquellen  zugegriffen  werden  und  es  können  entsprechende 
aufgelistete Sofortmaßnahmen eingeleitet werden;

 Südumfahrung  Reutte:  Vizebgm.  Ginther  berichtet  über  das  Treffen  mit 
LHStv.  Steixner  –  Kostenschätzung  liegt  bei  40  bis  50  Mio  €; 
Planungsbeginn frühestens in 5 Jahren;

 Pensionsfond: eventuelle  Errichtung  eines  Fonds  für  die 
Gemeindeangestellten – Rücklagen;

 Rückvergütung  von  Erschließungskosten:  Fa.  Feuerstein  ersuchte  um 
einen  Teilerlass  der  Erschließungskosten;  Es  wurden  keine  Wasser-  und 
Kanalgebühren vorgeschrieben, deshalb auch keine Rückvergütung möglich;

 Hochwasserschutz  –  Drainagierungsarbeiten:  Bericht  über  den 
Baufortschritt;

 Vorsprache und Beschwerde des Herrn Kuhn bei Frau Mag. Schall wegen 
nicht  durchgeführter  Arbeiten  beim  Rinnenbach;  Arbeiten  wurden  alle 
ordnungsgemäß ausgeführt;
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 Information über den Stand bezüglich des Verfahrens mit Herrn Kathrein
 Vorstellung  der  HTL-Projekte  für  ein  Mehrzweckgebäude  und  ein 

Feuerwehrhaus;
 Begehung mit  Herrn  vom  Verkehrsverbund  bezüglich  neuer 

Bushaltestellen ist erfolgt;
 Gemeindeausflug –  Vorschläge  können  bei  der  Gemeindesekretärin 

abgegeben werden;

TOP  9 Allfälliges

 GR Schmid Ricki erkundigt sich zum Thema Hundekotbehälter. 
             Diese sind bestellt und werden - sobald geliefert - aufgestellt.

 GR Singer Klaus  bringt zur Kenntnis, dass bei der Pension Waldrast ein 
großer Asphaltausbruch ist und dies für Patienten der Rettungsautos sehr 
unangenehm ist. Das Rote Kreuz wird sich mit einem Schreiben auch an die 
BH Reutte und das Land Tirol wenden.

             Außerdem meldet er, dass 2 Läden der Spirkenbrücke kaputt sind. Er ist 
bereit diesen Schaden zu beheben.

 GR  Koch  Gabi   erkundigt  sich  nach  dem  Stand  des  Vorhabens  der 
Verlängerung  des  Gehsteiges  vom Krankenhaus  in  Richtung  Dorfanfang. 
Bgm. Rief wird Gespräche mit den Grundeigentümern führen;

 Es kommt auch zur Sprache, dass der Radweg in Richtung Rieden sich in 
desolatem Zustand befindet.  Die  Zuständigen (  Tourismusverband und DI 
Aste ) werden informiert.

 GR  Scheiber spricht  das  Thema  Geschiebefalle  an.  Er  bittet  den 
Bürgermeister von LH Platter die schriftliche Zusage ( mündliche Zusage gab 
es beim Gespräch mit LH Platter am 16.04.2009 ) anzufordern, um diese 
Genehmigung an das Wasserbauamt weitergeben zu können.

 GV Tiefenbrunn Fritz regt an, dass die Verkehrstafeln im Dorf kontrolliert 
werden sollen.

Bgm. Rief bedankt sich für die rege Teilnahme an den Diskussionen und beschließt 
die Sitzung um  22.55 Uhr. 

   
  

Bürgermeister Vize-Bgm.  
Wolfgang Rief eh  Oskar Ginther eh
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Protokoll: Gemeindevorstand
Reinstadler Brigitte eh Fritz Tiefenbrunn eh

                                       

Anschlag: 26.05.2009
Abnahme: 

5


